



TOMADA DE VIDEO

Momento y método utilizado para cumplir la orden de cateo a la casa de Alejandro Moreno en Campeche.

López Obrador se dice "inconforme" con el cateo a casa de Alito

"No es santo de mi devoción", dijo, pero lo que hicieron en Campeche fue "indigno"

Redacción
Ciudad de México

El presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo inconforme con la forma en que se llevó a cabo un procedimiento judicial en Campeche el día de ayer, en referencia al cateo a la casa de Alejandro Moreno, Alito, presidente nacional del PRI.

"Ustedes saben que el señor no es santo de mi devoción, pero no estoy de acuerdo con el pro-

cedimiento", dijo López Obrador, quien agregó que el procedimiento fue indigno "porque no se puede humillar, vulnerar la dignidad de las personas".

...Y REMEMORÓ EL PASADO

Posteriormente, señaló que tiene dos cosas bien presentes: "Cuando Televisa entró por gestiones ante el gobierno de Estados Uni-

dos con cámaras a la casa de Saddam Husein y un reportero famoso mostró cómo vivía y se hizo todo un espectáculo".

El presidente comparó ese momento con el allanamiento en la casa de Evo Morales, ex presidente de Bolivia: "Y recientemente lo que le hicieron a Evo, que igual, entraron a su domicilio y grabaron todo para degradarlo, además con pintas racistas", dijo.

Un día antes de estas declaraciones, el lunes 4 de julio, se realizó un cateo en casa de Alejandro Moreno, a quien autoridades de Campeche, donde fue gobernador, acusan de enriquecimiento ilícito.

Por la noche, circularon videos en los que se exhibía lo lujosa que es la casa, en particular uno de los baños.

SI, PERO SIN PROPAGANDA

En respuesta, el presidente López Obrador señaló no estar de acuerdo con eso: "Se debió haber hecho el acto judicial sin la propaganda. No estoy defendiendo al señor, estoy diciendo que esos procedimientos no deben prevalecer en un país democrático y respetuoso de las libertades".

Al respecto, ayer Moreno declaró que todo lo que tiene está transparentado en sus declaraciones patrimoniales y defendió que su patrimonio está adquirido de manera legal y transparente desde antes del 2015.

"Este gobierno quiere montar un show mediático y lo que hará mañana será hacer videos y decir, para atacar y calumniar, eso es lo que hace una dictadura, eso es lo que quieren hacer", acusó •

Su gira es de denuncias

Niega el PRI que Alito Moreno quiera huir

El PRI rechazó que el presidente nacional del partido, Alejandro Moreno, utilice su gira internacional por varios países de Europa y América para huir del país ante las investigaciones que realiza la Fiscalía de Campeche sobre su patrimonio y presunta responsabilidad en delitos como lavado de dinero.

La secretaria de Comunicación Institucional del PRI, Paloma Sánchez Ramos, aseguró que al término de su viaje para denunciar ante organismos internacionales persecución política del gobierno federal, Moreno regresará a México para incorporar-se a sus tareas habituales en el partido y en la Cámara de Diputados.

"¡Mis queridos morenistas! Andan muuy nerviosos y perdidos alucinando que @alitomoreno huyó. Tranquilos solo los fue a exponer ante el mundo entero y regresa para votarles en contra su #ReformaElectoral", escribió en Twitter. El primer punto del viaje de Alito es Ginebra, Suiza, donde presentará una queja ante la Oficina de la Organización de las Naciones Unidas.